

Az.: 01/006764/

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 7. Februar 2019

Neue ESWE-meinRad Standorte im Ortsbezirk

Beschluss Nr. 0005

- 1. Der Ortsbeirat schlägt vor, den Standort "Burgstraße" nicht an der Kuckucksuhr zu wählen, da die auf dem Baum lebenden Vögel die Fahrräder dort über die Maßen verschmutzen. Als Alternative schlägt der Ortsbeirat die größere Fläche auf dem Bürgersteig vor dem Haus An den Quellen 2 vor.
- 2. Den mit Schreiben von Herrn Stadtrat Kowol vom 27. Dezember 2018 und 28. Januar 2019 vorgeschlagenen Standorten

Adolfsallee/Adelheidstraße; Adolfsallee/Adolfstraße; Adolfsallee/Albrechtstraße; Adolfsallee/Schlichterstraße; Burgstraße/An den Quellen 2; Matthias-Claudius-Straße; Oranienstraße/1. Ring; Rheinstraße; Schwalbacher Straße/Kastellstraße; Schwalbacher Straße/Luisenforum; Webergasse; Adolfsallee/1. Ring und Moritzstraße HS Fresenius

wird unter Berücksichtigung der in Ziffer 1 genannten Änderung wie vorliegend zugestimmt.

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Presber Ortsvorsteher